

Sigue la vacunación contra la influenza

SALUD. Más de mil personas fueron inoculadas durante el fin de semana en Antofagasta y Calama.

Continúan los operativos regionales organizados por la Seremi de Salud con miras a agilizar el proceso de inmunización contra la influenza previo al inicio del período invernal.

Durante el pasado fin de

semana, más de mil personas fueron vacunadas en las comunas de Antofagasta y Calama. En la capital regional se administró un total de 1.042 dosis, siendo 741 proporcionadas en el punto de Cenco Mall y las restantes 301 en actividades

realizadas en el marco del Día Nacional del Deporte.

En Calama, los inoculados fueron 150, gracias a un operativo médico que tuvo lugar el sábado en el Colegio Río Loa.

PORCENTAJE

De acuerdo al Departamento de Estadísticas en Información de Salud (DEIS), en la región son 50.261 personas las que han recibido su dosis, lo que equivale al 15,87% de quienes

deben recibir la vacuna.

"Con esta enfermedad la persona puede fallecer, especialmente si el afectado pertenece a un grupo de riesgo", advirtió la seremi Jessica Bravo.

En Antofagasta, las vacunas son dadas en el punto del cruce de las calles Prat a San Martín de lunes a viernes en las mañanas, y los fines de semana en el punto ubicado en el supermercado Jumbo frente al Estadio Calvo y Bascañán. 



MÁS DE CINCUENTA MIL PERSONAS YA RECIBIERON SU DOSIS.